



# かがやく瞳

令和4年度

2022. 8. 22

No. 18

## 夏休みが終わりました 学校再開 ～今日からの3日間を大事に～

夏休みが終わり、学校に元気な声が戻ってきました。夏休み中それぞれに様々な生活や経験があったことでしょうか。一日一日小さな足し算ができたと思います。その一つ一つは、今日、先生たちが感じた成長や変化に表れているのでしょうか。およそ1ヶ月家庭を中心に過ごし、子どもたちの姿には、体が大きくなったばかりでなく、気持ちの面にも成長が見えました。

夏休みの意義として、「学校や先生から離れて、自分でできることを増やす」「いろいろな体験をしてみる」ということが挙げられます。その点から見ると、今回の夏休みも子どもたちにとって十分意義あるものであったと言えると思います。とても嬉しいことです。

さて、夏休みは終わりましたが、夏休みを意義深いものとするために、もう一つ家庭と学校に残された仕事があります。それは、**気持ちの切り替え (CHANGE)** です。

成長課題の一つに「気持ちをコントロールすることができる」があります。幼い子どもにも「好きなことをやめられない。」「慣れ親しんだことに固執する」ということがよくみられます。そのような傾向は、見通しを立てたり、感情をコントロールしたりする力や心の柔軟性が育っていくにつれて、なくなっていきます。その力・柔軟性を育てるのが、今日からの3日間です。4月の学年スタート3日間に次ぐ、大切な3日間です。学校ではこの3日間を充実させ、夏休みの意義を高めるため主に次のことを行います。



- 1 節目をつくる・・・夏休み明け集会・学級活動の実施、提出物を集めて確認 生活の指導
- 2 Hope Keep・・・個人・学級で目指すことを確認  
これからの学習・行事を確認して、目標や見通しをもたせる。
- 3 見取る・・・提出物や会話等から、一人一人の夏休みや今の様子を見取る。

どうかご家庭でも、今日からの3日間を大切に**気持ちの切り替え (CHANGE)**ができるよう、何か小さなことをしてみてください。そして、「できたこと」や「できていること」をほめてください。それでは、学校と家庭の対話と連携で、子どもの成長のため、またよろしく願いいたします。

## ～ありがとうございました～

夏休み中、子どもたちが事故なく健康に過ごし、元気に登校してきてくれました。何より嬉しくありがたいことと思っております。また、コロナ感染症についても本校では大きな広がりもなく。無事プール開放も行うことができました。夏休み中の生活指導、まなびい・プール開放へのご協力ありがとうございました。



## 古紙回収にご協力いただき ありがとうございました

あいにくのお天気の中、古紙回収にご協力いただき、ありがとうございました。長期間、集めて回収場所に運んでいただいたこと、積み込みに参加していただいたことなど、たくさんのご協力のおかげで古紙回収が行われ、資源回収会社にお渡しすることができました。PTA環境整備部員の皆さまには、計画の段階からご協力いただきました。収益金は、学校の教育活動に役立つようPTA総務部で協議して使わせていただきます。ありがとうございました。

